



Número 39

*Septiembre, 2017



Fechas importantes:

- ▶ **16 de diciembre**, reunión de graduación de este semestre.
- ▶ **1 de enero**, fecha límite para enviar solicitudes nuevas.
- ▶ **5 de febrero**, comienza el primer semestre del 2018.

PARA MÁS INFORMACIÓN,
 Visite: www.etcmx.org
 e-mail: oficina@etcmx.org
 Llame: (55) 8501-8776

ESTUDIO DE LA PALABRA
 —La función de la Palabra

7 Para Tu Palabra entender
 Debo Tu Espíritu tocar;
 No con la mente he de captar,
 Sino en mi espíritu al orar.

8 Tu preciosa Palabra es
 El gozo de mi corazón;
 Mi espíritu en el Tuyo da
 Alabanzas en comunión.

Himnos, #341 (7, 8)

Sus oraciones y las de la iglesia son muy apreciadas. Les pedimos que oren por:

1. Más jóvenes que vengan el próximo semestre, que el Señor los traiga de toda la región de México, Centroamérica y el Caribe.
2. Que cada uno de los que participan en el ETC entren en la realidad del Cuerpo de Cristo.
3. El equipo de especialistas en diseño y construcción del nuevo edificio.
4. Compra de propiedades aledañas al edificio.

Un VIDEO sobre:
 "Un día en la vida de entrenamiento"

¡VÉALO en
[www.etcmx.org!](http://www.etcmx.org)

Desde el ministerio en cuanto al ETC

Nos gustaría, en comunión, hablarles en cuanto a la dirección que le dio el hermano Lee al ETCT del 1984 al 1994. Con el fin de perfeccionar a un gran grupo de jóvenes quienes tenían un corazón para servir al Señor, para ser miembros vivientes, orgánicos y funcionales en la vida de iglesia, y para introducir una nueva era en el recobro del Señor, se comenzó un entrenamiento en el 1986 que se llamó el ETC en Taipéi.

El hermano Lee manifestó claramente en una carta que les envió a los entrenantes la meta principal del entrenamiento de tiempo completo. Él dijo que nuestro entrenamiento no es una escuela, un seminario teológico, o una Escuela Bíblica para producir evangelistas profesionales. Nuestro entrenamiento es para hacer que los jóvenes que tienen un corazón para ir en pos del Señor para crecer en Cristo para llegar a ser miembros vivientes, normales y funcionales en el Cuerpo de Cristo para edificar el Cuerpo de Cristo directamente. Por consiguiente, bajo la visión y el continuo ajuste del hermano Lee, el entrenamiento en Taiwán progresa gradualmente.

Al mismo tiempo el hermano Lee despertó en las iglesias la necesidad de producir servidores de tiempo completo para que el recobro del Señor siguiera adelante. El hecho de producir servidores de tiempo completo de seguro se hizo una atmósfera prevalectante en el recobro del Señor. Él también animó a las iglesias a esforzarse por sostener a uno de tiempo completo por cada veinte santos. Y él mismo también frecuentemente proveía sostenimiento financiero para las necesidades diarias de los de tiempo completo. *Biografía de Conmemoración del hermano Witness Lee, 1998*

PEPITAS DE ORO: ¡NO AVERGONZARSE, SINO TRAZAR BIEN LA PALABRA DE VERDAD!

"Procura con diligencia presentarte a Dios aprobado, como obrero que no tiene de qué avergonzarse, que traza bien la palabra de verdad" (2 Ti. 2:15). La palabra de verdad, debidamente expuesta, es necesaria para alumbrar a los que están en tinieblas, inyectarles el antídoto en contra del veneno, sorber la muerte, y hacer volver al camino correcto a los que han sido distraídos. (Nota 15²)



TESTIMONIOS
Sobre la lectura de la Biblia y el estudio de la verdad

- Leer la Biblia diariamente me ha hecho amar más al Señor. Al leer, toco a la Persona en la Palabra; así, cada día se extiende más a todo mi ser—M.A.
- Nunca había disfrutado tanto al leer y estudiar la Biblia como en este tiempo. He sido tan refrescado y alumbrado por tantas cosas que Dios habla—D.B.
- Dios tiene aliento y este aliento es la Biblia. Cada vez que leo la Biblia y estudio la verdad, esto llega a ser rema en mí—L.C.
- Al leer la Biblia el Señor renueva mi mente, por lo que he llegado a conocerle más. Ya no sólo es el Dios de mis padres sino mi Dios—S.C.
- He aprendido a liberar mi espíritu de manera audible y silenciosa. Estas dos maneras me han permitido ejercitar mi espíritu al leer la Biblia y estudiarla—Z.G.
- La lectura de la Biblia y el estudio de la verdad se han vuelto mi mayor necesidad y lo que más me llena y satisface—C.L.
- Me he dado cuenta de cuán importante es experimentar y ser constituido de la Palabra, pero para que ésta llegue a ser viviente necesito ser constante en estudiarla—P.M.
- El tiempo que paso entrando en la Palabra es muy disfrutable, pues al entrar en ella, no solo adquiero conocimiento sino que, también absorbo a Dios mismo—S.P.
- No hay mejor alimento para el ser humano que la Palabra de Dios. Leer Su Palabra hace que toque al Señor y estudiarla me ayuda a experimentarla—J.P.

Mediante la función de la Palabra de Dios, los buscadores que aman a Dios reciben la bendición de:

- Que la luz llega a ser vida, Sal. 119:130a, 105, 25, 50.
- Ser regados y de absorber a Dios, Sal. 1:2-3.
- Inhalar a Dios, 2 Ti. 3:16a; Jn. 20:22.
- Disfrutar a Dios como su porción, Sal. 119:57a; 73:26.
- Disfrutar el semblante de Dios y el resplandor de Su rostro, Sal. 119:58a, 135a; 80:3; Nm. 6:25-26.